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Проверка исполнения— 
закон большевистского руководства

УКАЗ ПРИБЫТИЕ В МОСКВУ ПРЕЗИДЕНТА КРАЙОВОЙ РАДЫ 
НАРОДОВОЙ ПОЛЬСКОЙ РЕСПУБЛИКИ г-на Б. БЕРУТА,

что проверка ис- писал Салтыков-Щедрин . «Сойдутся 
и постановлений яв-^-вместе, переговорят между собой лад

ком, ан смотришь—и прекратятся ра
зом все недоуменья».

“' Зеииниам учит, 
цолневяя решений 

■^яется важнейшей формой большеви
стского руководства. Еще в 1922 году 
В. И. Лепин говорил: «Проверять лю
дей и проверять фактическое исполне
ние дела—в этом, еще раз в этом, 
только в этом теперь гвоздь всей ра 
боты, всей политики».

Опыт революционной борьбы б'оль- 
певиксв, опыт социалистического 
яроительстаа в вашей стране, нако- 
нец, богатейший опыт Отечественной 
войны показывает, что без тщатель
ного, систематжчесвогэ и действенного 
контроля за исполнением решений лю
бые хорошие директивы рискуют пре
вратиться в пустые бумажки, любое 
даже самое идеальное дело может быть 
провалено. Проверка исполнения, по 
выражению товарища Сталина, являет
ся прожектором, который помогает ос
вещать состояние работы аппарата в 
любое время и выводить на свет бо
жий бюрократов и канцеляристов. По
ставить правильно проверку исполне
ния—значит- предупредить девять де
сятых щюрех и прорывов.

За годы войны партийные, совет
ские и хозяйственные организации на
учились повседневно и действенно про
верять исполнение фронтовых заказов. 
Во время войны стало обычаем, вошло 
в быт золотое правило: «Раз фронт 
требует,- значит сделаем, сделаем хоро
шо, во-время». Посейчас, когда период 
войны в Европе кончатся и страна на
ша переходит к мирному строительст
ву, когда сказочно расширяется раз
мах хозяйственного и культурного 
строительства, возрастет масштаб за
дач партийных и хозяйственных орга
низаций, значение и роль проверки 
исполнения во всех звеньях партийно
го и советского аппарата неизмеримо 
возрастает. Теперь мало взять под кон
троль исполнение одного какого-либо 
задания, проверять работу одного .-ка
кого-либо аппарата. Теперь проверка 
исполнения должна быть всеоб’емлю- 
щей, охватывать все звенья партийно
го, советского, хозяйственного, профсо
юзного и кооперативного аппарата. От 
выполнения производственного задания 
до обслуживания трудящихся в столо
вой и бане, в кино и парж'махеракой 
—тако® диапазон проверки исполнения 
в новых условиях.

Сейчас многие наши партийные и 
советские организации еще не постави
ли, проверку исполнения так, как тре
буют новые условия, как учат Лепин 
и Сталин. Отсюда у нас получаются 
прорехи и прорывы на мм или .ином 
участке хозяйства, отсюда недостатки 
в той ил. иной области партийной ра
боты, отсюда, изрой неудовлетвори
тельное культурно-бытовое обслужи 
ванне трудящихся. Ряд городских и 
районных комитетов ВКЛ(б) нашей об
ласти часто не принимает всех мер, 
обеспечивающих выполнение постанов
лений ЦК ВКП(б), обкома партии, а 
также и собственных решений. В иных 
горкомах и райкомах ВКЩб) вопросы 
проверки исполнения партийных реше
ний исчезли с повестки дня пленумов 
и заседаний бюро. Неудовлетвори
тельно проверка исполнения по
ставлена в ряде городских и рай
онных советских органов и в хо
зяйственных организациях. В послед
них нередко вместо фактической про
верки ограничиваются формальными 
справками и оперативными сводками. 
Здесь сплошь и рядом существует та
кой «контроль», о котором иронически

Ленин и Сталин учат, что проверять 
исполнение заданий—это значит про
верять их не только в канцелярии и 
не только ио формальным отчетам, но, 
прежде всего, проверять их на месте 
работы, по фактическим результатам 
исполнения. И не тогда, когда истекут 
сроки, чтобы зафиксировать, что зада
ние выполнено или сорвано, а в ходе 
исполнения. Проверяя — оргавизовы 
вать исполнение, инструктировать как 
ставить работу. Большевистской провер
ке чуждо пассивное, •созерцательное.от- 
ношение к исполнению директив.

Известно, насколько всесторонне за
нимался вопросами проверки В. И. 
Ленин. Он интересовался даже техни
кой соответствующего делопроизвод
ства. Неустанно занимается провер
кой исполнетия и товарищ Сталин. У 
Ленина, у Сталина наши кадры должны 
учиться большевистскому стилю руко
водства, большевистскому стилю про
верки исполнения. Руководитель-боль
шевик ла каком бы посту он ни нахо
дился, обязан помнить, что он—посла
нец партии, проводник ее воли, ее ди
ректив. Проверять исполнение решений 
вышестоящих органов для него не по
бочное дело, не тягостная обуза, а пер
вейшая обязанность. Руководитель- 
большевик должен помнить, что бес
контрольность, как правило, порождает 
безответственность и ведет к наруше
ниям партийной и государственной дис
циплины. Если руководитель придер
живается пресловутого правила—«под
писано и с плеч долой»,—у него в ап
парате неизбежно расцветет расхлябан
ность, поднимут голову канцеляристы 
и бюрократы, появятся те, кто изве
стен под красноречивой кличкой «обе- 
щалкиных»—люди, для которых ниче
го не стоит наобещать «три короба» и 
не ударить палец о палец для выполне
ния обещанного. В таком аппарате 
словесной шелухой подменят и борьбу 
за выполнение решений партии и пра
вительства.

Принятое решение лишь начало де
ла. За ним должна следовать широкая 
организационная работа. Приняв реше
ние, руководитель-большевик, выра
жаясь словами В. И. Ленина, должен: 
«проверять' людей, докапываться до су
ти, школить, учить, пороть всурьез». 
Без этого толку не будет, без такой 
организации дела срывы и работе неиз
бежны, прорывы и прорехи неминуемы. 
Проверка исполнения не знает мело
чей. Руководитель должен уметь из 
частных фактов делать общие выводы, 
за отдельными неполадками видеть си
стему работы. «Чтобы проверка испол
нений достигла цели/—учит товарищ 
Сталин,—необходимо по крайней мере 
два условия: во-первых,—чтобы про
верка исполнения была систематиче
ская, а не эпизодическая, а, во-вто
рых, чтобы во главе дела проверки ис
полнения во всех/звеньях партийно-со
ветских и хозяйственных организаций 
стояли не второстепенные лица, а до
статочно авторитетные люди,—сами 
руководители организаций».

Организовав правильно проверку ис
полнения, мы добьемся новых успехов 
на всех участках социалистического 
строительства и в историю родного 
Урала впишем страницы, рассказываю
щие о трудовых победах, достойных ве
личественного периода мирного разви
тия Советского Союза.

Президиума Верховного Совета СССР
О награждении Всесоюзного Ленинского Коммунистического 

Союза Молодежи орденом Ленина
За выдающиеся заслуги перед Родиной в го- I в духе беззаветной преданности Отечеству,-—на- 

ды Великой Отечественной войны Советского градить Всесоюзный Ленинский Коммунистиче- 
Союза против гитлеровской Германии и за боль- ский Союз Молодежи орденом Ленина.
шую работу по воспитанию советской молодежи

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
М. КАЛИНИН.

.Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
„ „ А. ГОРКИН.
Москва, Кремль.
14 июня 1945 года.

220 лет Академии наук СССР 
УРАЛЬСКИЕ УЧЕНЫЕ ОТМЕЧАЮТ ЮБИЛЕИ 

АКАДЕМИИ НАУК
Беседа с ученым секретарем УФАН’а М. В. ЯКУТОВИЧЕМ

Выше темпы вспашки паров!
После поздней и дождливой весны 

установилась хорошая, теплая погода. 
Посевные работы подходят к концу.

Все это создает условия для того, 
чтобы в нынешнем году .вспахать пары 
з лучшие агротехнические сроки и 
тем самым заложить основу урожая 
.1946 года. Партия и правительство
требуют, чтобы озимые хлеба были 
нынче посеяны исключительно по па
рам. Именно, исходя из этого требова
ния партии, исполком облсовета, обком 
ВКП(б) дали четкие задания по пэд’ему 
па-ров каждому району и установили 
срок окончания этой работы 1 июля.

Прошло две недели после опублико
вания постановления исполкома обл-сэ- 
вета и обкома ВКП(б), а между тем, 
вспашка паров идет во многих районах 
крайне неудовлетворительно. Даже те 
районы, которые давно уже закончи
ли сев и имели все возможности боль
шевистскими темпами организовать па
ровую кампанию, до сих пор раска
чиваются. Взять к примеру Таборин- 
ский район. Колхозники этого района 
показали в дни сева образцы самоот
верженности в труде. В табэринских 
колхозах политическая и производст
венная активность масс поднялась 
нынче на небывалую .высоту. 'По ру
ководители -района не сумели исполь
зовать возросшую активность масс для 
того, чтобы во-время провести все 
сельскохозяйственные работы. Иначе 
чем об’яснить, что за две недели после 
сева так мало поднято паров.

Более того, в Таборинскэм районе 
имеются колхозы, которые уже завер
шают под’ем паров. К сожалению, та
ких колхозов немного, а опыт этих пе
редовиков райком партии, исполком 
райсовета, райзо ее перенесли во все 
колхозы (района.

Бедоярский район позорно отстал 
с севом. Но -разве • ® этом при 
чина того, что в колхозах до сих пор 
почти не приступили к под’ему паров? 
Нет. Во-первых, в Белоярском районе 
имеются артели, завершившие сев. Во- 
вторых, затягивают сев в этом районе 
в основном три самых крупных колхо
за: «Пламя», «Авангард» и имени 
Ворошилова.

И вот, вместо того, чтобы оказать 
действенную помощь этим отстающим 
колхозам и одновремеино организовать 
работу по под’ему паров в остальных, 
руководители района стали на явно 
неправильный путь. В колхоз «Пла- 
Ъя», например, согнали 22 трактора. 
Это половина тракторного парка Логи- 
новской МТС. Но какая польза от то
го, если руководители района и МТС 
не сумели организовать использование 
машин. В результате 12 июня 22 
гракгорами вспахано 26 гектаров и 
посеяно 98 гектаоэв. Курам на смех

ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА ВРЕМЕННОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ПОЛЬСКОЙ РЕСПУБЛИКИ г-на Э. ОСУБКА-МОРАВСКОГО, 

ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА г-на В. ГОМУЛКА 
И ЧЛЕНА КРАЙОВОЙ РАДЫ НАРОДОВОЙ 

г-на В. КОВАЛЬСКОГО

13 июня в Москву прибыли для 
консультации о .реорганизации Времен
ного Польского Правительства Прези
дент Крайовой Рады Народэвой Поль
ской Республики г-н Б. Берут, Премьер- 
Министр. Временного Правительства 
Польской Республики г-н Э. Осубка-* 
Моравский,. Заместитель Премьер-Ми
нистра г-н В. Гомулка и член Прези
диума Крайовой Рады Нарэдовой г-н 
В. Ковальский.

На Центральном аэродроме гг. Б. 
Берута, Э. Осубка-Моравского, В. Го
мулка и В. Ковальского, встречали За
меститель Председателя Совета Народ
ных Комиссаров СССР и Народный Ко
миссар Иностранных Дел СССР' В. М. 
Молотов, Заместитель ‘Народного Комис
сара Обороны СССР генерал армии 

‘Н. А. Булганин, Заместитель Народного 
Комиссара Иностранных Дел СССР 
А. Я. Вышинский, Секретарь Прези
диума Верховного Совета СССР А. Ф. 
Горкин, Заместитель председателя Мос
ковского совета М. А. Йенов, Комен
дант г’. Москвы генерал-лейтенант К; Р.

Синилов, Заведующий Протокольным 
Отделом НКИД СССР Ф. Ф. Молочков, 
Заведующий 4-м Европейским Отделом 
НКИД СССР А. Н. Абрамов и другие.

Прибывших также встречали состав 
Польского Посольства во главе с Послом 
г-ном 3. Модзелевсжим, посол Италин 
гн П. Квафони, посланник Швеции г-н 
С. Седерблюм, Представитель Болгарии 
г-н Д. Мнхалчев, Временный поверен
ный в Дедах Чехословацкой респуб
лики г-н Я. Гниздо, Временный пове
ренный в Делах Французской республи
ки г-н П. Шарпантье, Первый Секретарь 
Югославского Посольства г-н Р. Нико
лаевич, Начальник Военной Миссии 
Чехословацкой республики Бриг, гене
рал Г. Пика, а также находящийся про
ездом в Москве направляющийся в 
Польшу Представитель Шведского 
правительства г-н К. Энг и другие.

При встрече был выстроен почетный 
караул и были исполнены государст
венные гимны Польши и СССР.

Аэродром был уквашен польскими 
и советскими флагами.

такая работа. А ведь большинство этих 
машин могло в других колхозах подни
мать пары.

Уходят лучшие сроки. Ранние пары 
—лучшие пары. Опыт показывает, что 
при под’еме паров в июле не дости-1 
гается основная цель — уничтожение 
сорняков. Июльские пары снижают

220-летие Академии наук СССР от
мечено в Свердловске сессиями ученых 
советов научных учреждений и учеб
ных заведений. ‘Проведена сессия Уче
ного совета Уральского филиала Акаде
мии наук, продолжавшаяся 4 дня. На 
ней были заслушаны 9 докладов. За
меститель председателя президиума 
филиала Н. В. Деменев выступил с 
обширным докладом на тему: «220 лет 
Академии наук СССР и ее роль в раз
витии производительных сил Урала». 
Тов. Деменев подчеркнул громадное 
внимание, уделяющееся Академией на
шему краю, а также .рассказал о дея
тельности научных работников Ураль
ского филиала.

На сессии был заслушан ряд докла
дов но различным отраслям науки. 
Доктор физико-математических наук 
проф. А. П. Комар выступил с докла
дом на тему: «Русская физика и мате
матика за 220 лет», доктор физико-ма
тематических наук проф. С. В. Вонсов- 
ский—— «Физика твердого тела», доктор 
химических наук проф. С. В. Карпа
чев—«Роль русских ученых в разви
тии химических наук», доктора техни
ческих наук профессоры В. В. Ми
хайлов и Н. П. Диев—«Металлургия за 
200 лет». Доклад доктора геолого-ми
нералогических наук проф. А. А. Ива
нова был посвящен ‘теме: «Региональ- 
иая геотектоника и роль Академии 
наук в ее изучении» Доктор геолого
минералогических наук проф. Д. П. 
Григорьев сделал доклад, на тему: «Ос
новные проблемы минералогии в рабо
тах Академии наук».

В Уральском индустриальном инсти
туте состоялась торжественная об’еди- 
ненная сессия ученых советов инсти
тута и факультетов, посвященная юби
лею. Доктор технических наук, проф. 
М. А. .Глинков сделал доклад на тему: 
«220 лет Академии наук СССР». Был 
заслушан доклад доцента 1. М. Крац- 
кина: «Ленинизм—высшее достижение 
русской и мировой науки» и другие. 
Кроме того, проведены торжественные 
сессии ученых советов всех факульте
тов.

Сессию ученого совета, посвященную 
юбилею Академии, провел Уральский 
государственный университет. Ректор 
университета проф. И. Д. Седлецкий 
выступил с докладом «220 лет Акаде
мии наук», проф. С. 3. Каценбоген— 
«Ленин и Сталин—корифеи науки», 
проф. А. П. Георгиевский—«Академия 
наук и русское языкознание». Состоя
лись открытые заседания ученых сове
тов химического, биологпчеокого и гео
лого-почвенного факультетов.

I Из Свердловска в Москву на юби
лейную сессию Академии наук СССР 
выехали: заместитель председателя 
президиума Уральского филиала Ака
демии паук Н. В. Деменев, директор 
химического института „филиала Г. И. 
Чуфаров, член-корреспондент Академии 
наук, И. К. Кикоин, директор Горного 

| института Д. Н. Оглоблин; заместитель 
директора Уральского индустриального 
института по научно-учебной работе, 
доктор технических наук М. А. Глин
ков и другие.

Академия наук СССР уделяет все
мерное внимание сталинскому Уралу, 
понимая исключительное значение его 
природных богатств для' развития ин
дустрии страны. С Уралом связаны 
имена крупнейших советских ученых 
—бывшего президента Академии наук 
СССР А. П. Карпинского, президента 
Академии наук СССР академика В. Л. 
Комарова, академиков А. Е. Ферсмана, 
М, А. Павлова,. И. П. Бардина, Л. Д. 
Шевякова и других.'

В 1932 году в Свердловске был ор
ганизован Уральский филиал Академии 
наук СССР—центр научно-исследова
тельской .работы но изучению вопро
сов, связанных с широким развитием 
народного хозяйства края. Особенно 
большой размах приобрела работа 
УФАН’а в годы Великэй Отечественной 
войны. За этот период созданы: новый 
институт биологий, лаборатории, науч- 
но-исследэвательский стационар нк се-' 
вере области—в Ивделе;

Не покладая рук. уральские ученые 
работают на благо Родины. Они помог
ли металлургам добыть тысячи тонн 
дополнительного металла для производ
ства оружия победоносной Красной Ар
мии.

По методу ученых филиала в домнах 
выплавлялся феррохром, который обыч
но производили только в электропечах. 
Научные сотрудники филиала помогли 
заводам, производящим легкие метал
лы, сэкономить много электроэнергии, 
внедрив в производство новые измери
тельные (приборы.

Ряд других работ филиала хорошо 
известен на заводах, в шахтах и руд
никах Урала.

Значительные труды по расширению 
сырьевой базы промышленности вы
полнены за годы Отечественной войны 
геологами УФАН’а. Они открыли десят
ки ценнейших месторождений полез
ных ископаемых. Удалось расширить 
представления о запасах минералов в 
старых горных районах.

Кроме того, в годы воины в филиале 
ни на один день не останавливалась 
также и работа над вопросами «боль
шой науки», над широкими теорети
ческими обобщениями.

Эта большая теоретическая работа 
пад важнейшими вопросами современ
ной науки позволила быстро и пра
вильно решать проблемы, поставленные 
производством, удовлетворять требова
ния промышленности.

За годы войны необычайно усилился 
творческий рост научных сотрудников 
УФАН’а, защитивших 11 докторских и 
25 кандидатских диссертаций.

Ряд научных сотрудников филиала 
активно работал в Комиссии по моби
лизации ресурсов Урала, Казахстана и 
Западной Сибири.

Председатель президиума Уральского 
филиала Академии наук СССР акаде
мик Иван Павлович Бардин удостоен 
высокого звания Героя Социалистиче
ского Труда. Награждены орденами 
Ленина доктор химических наук Григо
рий Иванович Чуфаров и член-кор
респондент Академии наук Исаак Кон
стантинович Кикоин. Тов. Чуфаров— 
один из старейших работников филиа
ла, руководитель лаборатории кинети
ки. Ряд работ, сделанных в институте, 
возглавляемом тов. Чуфаровым, имеет 
первостепенное народнохозяйственное | 
значение. Особенно следует отметить 
работу по извлечению ниобия из кон
центратов уральских руд.

Член-корреспондент Академии наук 
Исаак Константинович Кикоин являет
ся одним из крупнейших физиков стра-:. 
ны. Он весьма плодотворно трудится 
над вопросами физики металлов и кон- 
струирсвавия приборов; имеющих ог
ромное значение в промышленности.

Юбилейная сессия Академии наук 
СССР проходит в исторические дни 
победы над германским фашизмом. Сес
сия является поистине всенародным 
праздником науки. И сердца всех нас, 
советских ученых, стремятся к тому,
кто гениальным научным предвидением 
предсказал полный разгром врага, кто 
вел к великим победам Красную Ар
мию и весь советский народ — к 
товарищу Сталину. Уральские ученые 
—физики и металлурги, химики и 
биологи, геологи и тэрияки—обещают 
великому вождю пародов приложить 
все усилия для того, чтобы скорее за
лечить раны, нанесенные врагом на
шей Родине, чтобы еще больше кре
пить мощь Урала—надежного арсенала 
доблестной Красной Армин и развивать 
передовую советскую пауку.

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О НАГРАЖДЕНИИ ОРДЕНОМ ЛЕНИНА
РЕДАКТОРА ГАЗЕТЫ «ПРАВДА» ПОСПЕЛОВА П. Н.

сЗа успешную работу в области пе
чати в период Великой Отечественной 
войны наградить орденом Ленина ре-

дактора газеты «Правда» Поспелова 
Петра Николаевича.

Председатель Поезидиума Верховного Совета СССР М. КАЛИНИН. 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР А. ГОРКИН. 

Москва, Кремль. 13 июня 1945 года.

XIV ШНХМЯТНЫИ ЧЕМПИОНАТ СССР
13 июня игрался 8-й тур. Ботвинник, бергом и Рагозина с Толушем отло- 

играл с заслуженным мастером Рома- жены.
новским. На 38 ходу Романовский вы- ПаРтии Алаторцев-Кан и Чеховер

■ — Константинопольский закончились
нужден был сдаться. вничью.

Партии Котова с Ратнером, Боле, 
славского с Рудаковским, Лилиенталя 
с Бондарёвским, Бронштейна с Гольд-

После восьми туров на первом месте 
Ботвинник—6 из 7 и Котов—5,5 из 7 
и одна отложенная.

(ТАСС).

ПОЛУГОДОВОЙ ПЛАН ВЫПОЛНЕН НА 11.9,5 ПРОЦ-
МАХНЕВО (наш. корр.). Райпнще- 

промкомбинат за пять месяцев теку
щего года выпустил 6330 литров безал
когольных напитков, 15 тонн кулинар
ных изделий, 18,5 тонн киселя и более 
10 тысяч килограммов повидло, крах-

мала, компота, сиропа и других про
дуктов.

Коллектив комбината уже выполнил 
план первого полугодия на 119,5 про* 
цента.

День Свеодловсной магистрали
; За 13 июня государственный план погрузки недовыполнен на 559 

и выгруфи—па 235 вагонов. При избытке груза под выгрузку и на
личии порожняка Свердловское отделение сорвало выполнение плана 
погрузки на 256 вагонов и выгрузки—иа 90 вагонов.

По вине клиентуры осталось под выгрузкой 244 вагона и не ис
пользовано под выгрузку 107 вагоиов.

На ряде заводов плохо был о рганизован слив цистерн. Оставили 
под сливом; Новотрубный зЖвод—8 цистерн, завод Уралхимтяжмаш 
—12 цистерн, Пышмииский завод—20 цистерн,—завод,- где начальни
ком транспортного цеха тов. Зильберов,—3 цистерны.

НА ТОРФОПРЕДПРИЯТИЯХ ОБЛАСТИ
Овердторфотрестом план добычи за 

13 июня выполнен на 107,8 процента. 
Впереди Басья'Новское предприятие 
(директор тов. Родичев), давшее 138,2 
процента плана. Повысили темпы до
бычи предприятия: Широкореченское, 
Исетско-Ая’тское, Аятское, Молебское. 
Плохо работало Лосиное предприятие 
(директор тов. Полюхов), выполнив за
дание на 86 процентов.

Из производственных участков впе
реди третий Широкореченского пред
приятия (начальник тов. Морозов), вы

полнивший суточное задание на 141 
процент. Снстемаймчески продолжает 
отставать второй участок Лосиного 
предприятия (начальник тов. Шитов), 
выполнивший суточное задание на 
54 процента.

Передовые бригады: на Монетном 
предприятии тов. Сероштанова, выпол. 
нившая 250 процентов задания, тов. 
Бахарева — 210 процентов, на Широ* 
кореченском тов. Беловой — 216 про
центов и на Лосином тов. Пашениной 
— 213,5 процента.

урожай по сравнению с майскими и 
июньскими на одну треть. Задача со
стоит в том, чтобы использовать все 
силы, все средства и к сроку — до 
1 июля—-выполнить план под’ема па
ров. Надо переключить все тракторы, 
освободить от внутриколхозных работ 
лошадей и поставить их ла вспашку 
паров.

Правда, кое-кто из директоров ‘МТС 
пытается доказать, что тракторы не 
поставлены на под’ем паров потому, 
что горючего нехватает. Пустые отго
ворки. Машинный парк в нынешнем 
году отремонтирован лучше, чем в 
прошлые годы. Горючего государство 
нам отпустило больше, чем когда бы то 
ни было. И са-ми руководители МТС ви
новаты в том, что они не умеют хо
зяйствовать.

Радивый хозяин, думающий о буду
щем урожае, об умножении артельного 
богатства, находит пути и, средства для 
того, чтобы во-время поднять пары. 
Председатель артели им. Калинина, Би- 
с.ертского района, тов. Белев не устроил 
передышки, хотя его колхоз одним из 
первых в -области закончил сев. Он 
тотчас же переключил все живое тягло 
на под’ем паров. В этом колхозе паро
вая кампания уже зако-нчена. Тов. Бе 
лев сейчас думает о содержании паров 
в чистом виде, об уничтожении сорня
ков. И можно с уверенностью сказать 
что урожай озимых в этом колхозе бу
дет в 1946 году высокий.

Исполком облсовета й обком партии 
дали суточные задания каждому райо- 
иу по -под’ему паров. Районные орга
низации довели эти задания до колхо
зов. ‘Но задания могут остаться лишь 
на бумаге, если не будет организован 
повседневный контроль за их выполне
нием. Главное сейчас состоит в том, 
чтобы знать ежедневно, как идет под’ем 
Паров в каждом хозяйстве, какую по
мощь надо оказать тому или иному 
колхозу. И не только знать, но и во
время оказывать эту помощь.

В деревне наступила горячая пора. 
Работы сейчас не меньше, а больше 
чем во время сева. ‘Надо организо
вать любовный уход за посевами, 
готовиться к сенокосу, к уборке, 
пахать пары. Выполнить все эти 
работы в ■ срок возможно лишь 
в том случае, когда каждый колхоз, 
каждый совхоз и подсобное хозяйство 
правильно расставят свои силы и сред
ства, полностью используют их.

Выше темпы под’ема паров!

По Свердловску и области
НОВЫЙ ОТРЯД КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ МЕТАЛЛУРГОВ

Н.-СЕРГИ (по телефону). В школе 
ФЗО при металлургическом заводе 
прошли выпускные государственные эк
замены. Завод получил 146 квалифици
рованных рабочих. Среди них 22 мар
теновца, 19 прокатчиков, 19 литейщи
ков, а также огнеупоршики, каменщики 
и плотники. Большинство учащихся за
кончило школу на «хорошо» и «от
лично»;

Ученикам тт. Агапову и Турищеву 
присвоен 8-й разряд, они назначены 
вторыми подручными сталевара. Алексей 
Зимин направлен в цех первым подруч
ным. -Костромину из группы прокатчи
ков присвоен 9-й разряд. Он назначен 
помощником сварщика у методической 
печи. 6-й разряд получили Скачкова и1 
Колосова.

На футбольном поле
ПОБЕДИЛИ СВЕРДЛОВЧАНЕ

В БИБЛИОТЕКЕ

ЛАГЕРИ ДЛЯ ДЕТЕЙ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ
Широко развертывается в этом году 

детская оздоровительная кампания на 
Свердловской дороге. Через лагеря и 
площадки разного типа будет пропуще
но свыше 7500 детей.

Лагерь санаторного типа на ст. Хру
стальная и пионерлагерь в Кузино уже 
приняли первые смены. С 15 июня от
крываются лагери в Камышлове, Заво- 
доуковской, Н.-Тагиле, Кушве, Надеж.

динске, Егоршино, Дружинино. С 1 ию
ля открывается лагерь детской спор
тивной школы, который за две смены 
пропустит 272 человека

На станции Марамзино и Палкино 
выезжают' ребятишки садиков № 19 и № 7.

Отдельный лагерь на 450 человек ор
ганизовало на ст. Пышма управление 
строительства для детей рабочих строй
участков.

ПОСТРОЙКА ЗОЛОУЛОВИТЕЛЕЙ
КАМЕНСК-УРАЛЬСКИЙ, 14 июня 

(по телефону от- соб. корр.). Красно, 
горская ТЭЦ ежедневно выбрасывает 
в воздух больше 1000 тонн каменно
угольной золы. Она разносится на 
десятки километров вокруг, засоряет 
улицы, | сады, поля, попадает в квар
тиры рабочих и служащих. В ветрён- 
ные дни на площадке ТЭЦ и около нее 
трудно смотреть и дышать. Зола стала 
помехой и в работе, и в жизни людей- 

Коллектив строительства, где началь
ником тов. Седов, наряду со строитель
ством котлов, взялся изготовлять золо
улавливающую аппаратуру. Планы и

чертежи составлены. Особенно ценным | 
вкладом в это дело является проект 
инженера Кораблинова по удалению зо
лы и транспортировке ее с территории 
ТЭЦ. Строительство золоуловителей 
началось. Работы проводятся с расче
том, чтобы в третьем квартале текуще
го года закончить первую очередь, в 
четвертом квартале—вторую и послед
нюю очереди золоудаления.

После этого на ТЭЦ будет улавли
ваться 1500 тонн золы в сутки. Она 
будет использована при производстзе 
строительных материалов — цемента, 
бесцементных камней и т. д.

ВЕЧЕР-КОНЦЕРТ НД АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ
В этот вечер в зале Уральского го

сударственного университета звучала 
английская речь, На-днях здесь со
стоялся вечер, организованный кафед
рой иностранных языков. После корот
кого сообщения на международные те
мы началась концертная программа. 
Студенты тт. Нестеров, Беспалова, Ан
дреева, Сухинина и Петрова исполнили 
отрывок из «Тома Сойера» Марка 
Твэна, хор спал «Шипока страна моя

родная» на английском языке. Было 
также прочтено стихотворение Байрона, 
спеты . песни из фильма «Большой 
вальс», исполнено произведение Дже
ром Джерома «Рассеянный человек» и. 
другие. Один скетч поставлен на фран
цузском языке.

Затем начались танцы, во время кото, 
рых разговор также велся на иностран.1 
н'ых языках. Вечер прошел живо и ин-' 
тересно.

Фото А. Расшихина.Фото В. Ничкова.

КРАСНОУРАЛЬСК. Городская бнб. 
лиотека при Доме культуры ведет боль
шую работу с молодежью. Комсомоль
ская организация выделила чтецов-бе. 
седчиков, в молодежные общежития.

Библиотекой организуются также чит
ки и беседы на естественно-научные те
мы.

Состоялась читательская конференции 
по книгам Макаренко, беседа о том, 
каким должен быть советский молодой 
человек.

500 ЗЕРКАЛ В СУТКИ
Долгое время на заводе, где заме

стителем секретаря парткома т. Яст
ребов, отходы производства—стекла
не использовались и шли на свалку.. 
Инженер-рационализатор тов. Дырнн Ч 
предложил из этих отходов организо
вать зеркальное производство. Сначала 
была создана небольшая мастерская, а 
сейчас она выглядит солидным цехом, 
выпускает свыше пятисот высокосорт
ных зеркал в, сутки и уже дала около 
полумиллиона рублей прибыли. Стои
мость зеркала с 14 руб. снижена до 
3 руб. 50 кот.

НА свердловском стадионе 
«Динамо» 13 июня состоялась 
календарная игра футболистов 

на первенство Советского Союза 
для команд второй группы. На зе
леное поле стадиона вышли коман
ды спортобщества «Зенит» (Сверд
ловск) и «Крылья Советов» (Моло
тов). Тысячи зрителей с напряжен
ным вниманием следили' за ходом

матча, который, окончился победой 
свердловчан со счетом 2:0.

Это — вторая победа команды 
свердловского «Зенита» в нынеш
нем сезоне. Первую они одержали 
в Челябинске, победив со счетом 
3:0 команду «Трактора».

23 июня в Свердловске состоится 
встреча команды «Зенита» с горь
ковской командой спортобщества 
«Торпедо».

ПАРКИ, СКВЕРЫ, АСФАЛЬТ
На заводе, где председателем жилищ

но-бытовой комиссии тов. Ваксман, бла
гоустраиваются рабочие поселки. Про
водится планировка, прокладываются 
асфальтированные дорожки возле домов 
и от железнодорожной станции до по
селка.

У вновь построенного клуба разбит

парк, в котором посажены акации, че
ремуха, серебристые тополи, клены, 
шиповник. Разбиты скверы около гости
ницы, заводоуправления. Сделаны зеле
ные насаждения на стадионе.

Вокруг двух цехов появились садики, 
в, них-—волейбольные и крокетные пло
щадки

РАСШИРЕНИЕ СЕТИ 
СБЕРКАСС

В этом году по нашей области реше
но расширить сеть сберегательных 
касс. Будут открыты 11 центральных и 
районных сберкасс в Синячихе, В.-Сал- 
де, Сажино, Краснртурьинске, Бисерти, 
Богдановиче, Североуральске и других 
пунктах, 15 сберкасс первого и второго 
разрядов, а также 76 агентств при поч
товых отделениях в Ивдельском, В.-Тав- 
динском, Слободо-Туринском, Талицком 
и других районах.

ЛАБОРАТОРИЯ МОДЕЛЕЙ
Свердловский горшвейтрест органи

зует лабораторию, которая будет рабо
тать над изготовлением новых моделей 
И фасонов мужского и дамского платья 
для всех мастерских Горшвейтреста. 
Лаборатория открывается при “мастер
ской № 10. Составлены чертежи ряда 
моделей^
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В СВЕРДЛОВСКОМ ГОРКОМЕ ВКП(б)

О статье „Что же случилось с театром?"
Бюро горкома ВКП(б), обсудив статью 

«Что же случилось с театром?», поме
щенную в газете «Уральский рабочий» 
от 5 июня 1945 года, отметило, что 
статья неправильно оценивает состоя
ние' и работу коллектива Свердловского 
драматического театра, его репертуар
ную линию и содержит ряд ошибочных 
утверждений.

Вместо серьезной и об’ективной оцен
ки работы коллектива, анализа имею
щихся в практике театра недостатков 
и причин их газета опубликовала- по
верхностную рецензию.

В статье огульно и необоснованно 
обвиняется весь творческий коллектив 
театра в равнодушном отношении к 
своей основной задаче—агитатора и 
пропагандиста благородных патриотиче
ских идей.

Это утверждение, указывается в ре
шении горкома ВКП(б), не соответст
вует действительности.

Коллектив драматического театра за 
годы Отечественной войны и в особен
ности за последний год, когда были по
ставлены четыре наиболее популярные 
советские пьесы—«Офицер флота»; «Тггк 
и будет», «Поединок», «Профессор По
лежаев»,—проделал значительную рабо
ту по воспитанию трудящихся в духе 
советского патриотизма, глубокой нена
висти к врагу.

Закономерную репертуарную линию 
театра на показ современных советских 
пьес статья об’являет случайной и со
вершенно неправильно обвиняет театр 
в том, что он, якобы, изгнал из репер
туара классику

В текущем репертуаре’ театра имеет
ся пять классических спектаклей—«Дя
дя Ваня», «Женитьба Бальзаминова», 
«Зыковы», «Собака - на сене», «Дама- 
невидимка». В план 1945 года включе

ны постановки Двух классических пьес 
«Враги» Горького и «Сирано де-Берже
рак» Ростана-.

Бюро горкома отметило, что появле
ние такой дезориентирующей работни
ков театра и зрителей статьи тем бо-1 
лее недопустимо, что в течение 1915, 
года газета. -«Уральский рабочий»- не > 
помещала рецензий о спектаклях дра
матического театра.

В своем постановлений бюро горкома 
ВКП(б) обратило „внимание редакции 
на недопустимость опубликования по
верхностных статей в газете и предло- I 
жило тщательнее редактировать мате
риал; серьезнее подходить к оценке 
роботы учреждений искусства, намети
ло ряд мероприятий, обеспечивающих 
повышение качества рецензий. В част
ности, предложено создать при редак
ции газеты группу высококвалифици
рованных театральных и музыкальных 
рецензентов, обеспечит^ рецензирование 
всех новых постановок в театрах -го
рода.

Горком ВКП(б) поставил перед ру
ководством и коллективом , театра за
дачу дальнейшего повышения идейно
художественного уровня творческой 
работы и улучшения всей деятельности 
театра;

Руководству театра предложено до 
1 сентября 1945 года разработать 
репертуар на 1946 год я обсудить его 
на собрании творческих работников. В 
репертуаре должны быта» предусмотре
ны новые постановки и возобновление 
лучших советских и классических 
спектаклей;

Бюро горкома ВКП(б) обратило при, 
этом внимание на необходимость обес
печить максимальную занятость' в спек
таклях ведущих актеров и выдвижение 
молодых сил. Театру рекомендовано 
ввести в практику обсуждение новых 
спектаклей при участии общественности 
города.

Город Н.-Тагил. Вновь выстроенная заводская больница.
Фото Г. Яхнль (Облфотохроника).

Приказы военной администрации по управлению 
советской зоной оккупации в Германии

В ПРОКУРАТУРЕ

СССР

В КОЛХОЗНЫХ КУЗНИЦАХ
(От нашего спеииалъного корреспондента)

Покосившаяся .избушка с провален-I В 
ной крышей. Около нее в беспорядке | работает кузнецом

артели им. Сталина

свалены жатки, сенокосилки; лобогрей
ки, веялки. На колесах комья грязи.
В шестернях прошлогодняя солома. 
Мелкие части — гайки, болты, .зубья 
-—валяются на земле, над ними бурно 
поднимается репей.

Можно проехать десятки дер&вень по. 
вр-Лялинского района—и всюду встре
тишь одно и то же. Это обычный вид 
колхозной кузницы. . Сенокос, уборка 
хлебов не за горами, а в ново-лялин- 
ских колхозах о ремонте уборочных 
машин и не думают. Более того, неболь
шое количество кузнецов, имеющихся 
в. колхозах, сейчас отзываются в МТС 
■для ремонта комбайнов, хотя в машин
но-тракторной станций всего лишь три 
комбайна. Можно в самом районном 
центре найти достаточно квалифициро
ванных кадров для того, чтобы отре
монтировать эти машины. .

В колхозах лежат 30 неисправлен
ных сенокосилок, 8 жаток, молотилки, 
сотни кос, граблей, * вил. Основная тя
жесть в ремонте этих машин падает на 
колхозную кузницу. Цо,. повторяем, ни
кто не. думает э том, чтобы оборудовать 
колхозную кузницу, подготовить куз
нецов.

десятки лет 
тов. Поляков. Это 

самый, квалифицированный кузнец в 
районе. Он сам собрал токарный станок. 
Кропотливо изо дня в день ремонтирует 
колхозный инвентарь.

— До нашего колхоза от МТС 30 ки
лометров,—рассказывает тов. Поляков.— 
Отремонтируют в МТС машину на жи
вую нитку, пока доберутся до колхоза 
—поломают. Каждый год приходится 
мне здесь, в кузнице, исправлять не
доделки машинно-тракторной мастер
ской.

К такому квалифицированному кузне
цу можно было бы прикрепить молодежь 
из других, колхозов. Они бы научились 
у него,, стали бы мастерами и оказали 
бы большую помощь колхозам. Но в 
Новой- Ляле не думают о ремонтной базе 
и кадрах для нее. Именно этим обго
няется, что в колхозных кузницах нет 
тисов, точильных станков, нехватает 
железа, угля;

Время не ждет. Надо немедленно 
организовать ремонтную базу в колхо
зах и хорошо подготовить машины и 
инвентарь к уборке.

Л. НЕВЕЖИНА.
Новая Ляля.

КОЛЛЕКЦИОННЫЙ- УЧАСТОК НОВЫХ КУЛЬТУР
В Свердловском ботаническом саду 

заложен коллекционный участок новых 
для Урала культур. В Числе их—голо
зерные овсы' и ячмени, масличные—-ля- 
ллеманция, индау, многолетние луки 
«резанец»* «слизун», «алтайский» и дру
гие, коллекция ревеней, в том числе 
смородинный, культивируемый на Кав
казе, огуречная трава, кормовая капуста 
и другие. Хорошо взошла фацелия (ме
донос), уральский медонос «синяк». 
Всего высажено 110 образцов . различ
ных растений

Задача работы на участке — испыта
ние и размножение семян новых для 
области культур.

Установлено, например* что волокнис
тое растение «сида» из Севёрной Аме
рики вполне может произрастать в ус
ловиях Среднего Урала. «Сида», буду
чи посажена раз, ежегодно дает боль
шой урожай стеблей. Волокно ее при
годно для выработки мешков и шпага
та.

Племенная конеферма в колхозе
Большую заботу проявляют колхоз- 

вжп артели имени Свердлова, Ара- 
мильского района, б коне; Они отобра
ли лучших кобылиц породы «Арден» и 
организовали племенную конеферму.

За кобылицами организован образ
цовый уход. Заведующий конефермой 
Петр Иванович Патрушев и конюх 
Александр Матвеевич Коршунов день и

ночь находятся на ферме. Они следят 
за правильным кормлением племенных 
лошадей, как зеницу ока, берегут мо
лодняк.

йа конеферме находится сейчас 
20 породистых маток, 9 из них уже 
дали приплод. Все жеребята сохра
нены.

ЖИВОТНОВОДЫ ПОЛУЧАЮТ ДОПОЛНИТЕЛЬНУЮ ОПЛАТУ
БУТКА. Дать стране больше про

дуктов животноводства стремятся ра
ботники передовых ферм; Знатная до
ярка колхоза им. Молотова Ксения 
Фоминишна . Микушина сохранила всех 
телят. В качестве дополнительной опла-

ты она получила трехмеся,чного телен
ка. 9 ягнят получает работница овце
фермы колхоза «Красная заря» Екате
рина Ивановна Гомзикова. Всего по 
району дополнительную оплату получа
ют около 30 стахановцев-животноводов.1

НАБОЛЕВШИЕ ВОПРОСЫ
У нас на заводе в прошлом году 

было разработано положение о социа
листическом соревновании. Оно утвер
ждено директором, парторгом ЦК 
ВКП(б) и завкомом. К сожалению, ни
кто не считает нужным придерживаться- 
этого положения.

Фронтовым бригадам, занявшим в со
ревновании по заводу первые места, 
должны вручаться переходящие крас
ные знамена. Но этих -знамен нет. Ра
бочим, соревнующимся по профессиям, 
и занявшим в соревновании первенство 
по заводу три месяца подряд, должны 
выдаваться почетные грамоты. Однако 
до сих пор ни один стахановец такой 
грамоты не получил. Между тем, каж
дому лестно иметь почетную грамоту. 
ВедЬ это оценка нашей работы.

Рабочим, котором за отчетный ме
сяц присвоено звание «Лучший мастер 
своей профессии», должны выдаваться 
удостоверения для пользования пре
имущественным культурно-бытовым об
служиванием. Этого тоже нет. Мы до 
сих пор никакими привилегиями не 
пользуемся.

В прошлом году фронтовым брига
дам, занявшим первенство по заводу, 
наряду с денежной премией выдава
лось Дополнительное питание (хлеб, 
стахановские обеды, табак) и ордера на 
промтовары. С января 1945 года все 
это позабыто. Новый начальник отдела/ 
труда и зарплаты тов. Сумецкий само
вольно внес поправки в утвержденное 
положение и решил материально не 
поощрять стахановцев. А это непра
вильно и идет в разрез с решениями 
XII пленума ВЦСПС.

По приказу директора для фронто
вых. бригад и лучших стахановцев в 
столовых должны быть выделены спе
циальные столики. Это тоже осталось 
на бумаге. У нас на заводе есть свой дом 
отдыха. Почему бы заводскому комитету 
в выходной день не посылать туда 
лучших стахановцев для отдыха? Но 
никто до этого не додумается. Вообще 
на улучшение материально-бытового 
положения стахановцев у нас не обра
щается нужного внимания. Курортно

санаторное лечение не налажено. Вот',1 
например, Н. И. Чуркин является луч- ■ 
шим слесарем завода, бригадиром моло
дежной фронтовой бригады. Его бригада 
не .раз завоёвывала 'первенство по райо
ну. Здоровье у тов. Чуркина плохое, 
он крайне нуждается в курортном лече
нии; Еще в феврале завком обещал 
выдать ему путевку, но до сих пор 
ничего не сделал.

Руководители хозяйственной, пар
тийной и профсоюзной организаций ред
ко разговаривают со стахановцами. В 
марте завком вместе с комитетом ком
сомола хотел провести вечер вопросов 
и ответов. Везде были развешаны об’яв. 
ления. Мы воспользовались этим слу
чаем, написали несколько вопросов и 
подали в комитет ВЛКСМ. Но вечер 
не состоялся, и мы на свои вопросы от
ветов не получили.

Заводский комитет плохо заботится 
о быте передовых стахановцев. И не 
случайно, что, многие рабочие переста
ли обращаться к работникам завкома 
за разрешением наболевших вопросов. 
И в самом деле, ведь ОТ завкома во 
многом зависит правильная организа
ция социалистического соревнования, 
развитие движения стахановцев. 
Ведь XII пленум ВЦСПС эти вопросы 
поставил в центр внимания профсоюз
ных организаций, но у нас на заводе 
решения пленума реализуются очень 
плохо;

Мы считаем, что общественные и 
хозяйственные организации должны, 
наконец, повернуться лицом к стаха
новцем, возглавить социалистическое 
соревнование с тем, .чтобы добиться 
еще лучших производственных успехов. 
Мы считаем, что общественные и хо
зяйственные организации должны, нако
нец, серьезно заняться улучшением 
культурно-бытовых условий передовых 
рабочих.

Командиры фронтовых бригад: 
АЛЕШИН, КРАПИВНИЦЕВ. НЕ
СТЕРОВ, ШАХОВ, ЧУРКИН, 

СКВОРЦОВ, КОПАЧЕВА, 
мастер цеха БЛИНОВ, рабочий 

участка СЕМАНОВ.

БЕРЛИН, И июня (ТАСС):
Здесь опубликованы приказы об ор

ганизации военной администрации по 
управлению советской зоной оккупа
ции в Германии, а также о разреше
нии образования» и деятельности всех 
антифашистских партий и об’единения 
в свободные профсоюзы.

В изданном 9 июня приказе № 1 об 
организации военной администрации по 
управлению советской зоной оккупации 
в Германии говорится:

«Настоящим доводится до всеобщего 
сведения нижеследующее:

1. Для осуществления контроля за 
выполнением Германией условий безо
говорочной капитуляции и управления 
советской зоной оккупации в Герма
нии образована советская военная адми
нистрация.

2. Главноначальствующим советской 
военной администрации назначен я, 
первым заместителем главнрначаль- 
ствующего военной администрации на
значен генерал армий В. Д. Соколов
ский. Заместителем главноначальствую
щего по делам гражданской админист
рации назначен генерал-полковник 
И, А. Серов, начальником штаба совет
ской военной администрации назначен 
генерал-полковник В. В. Курасов.

3. Местопребыванием советской воен
ной администрации является город 
Берлин.

Главноначальствующий советской 
военной администрации, ,главно
командующий советскими оккупа
ционными войсками в Германии 
Маршал Советского Союза Г- К- 
Жуков.

Начальник штаба советской воен
ной администрации генерал-полков
ник В. В. Курасов».

Приказ № 2 Главноначальствуюшего 
советской военной администрации от 
10 июня гласит:

«2 мая сего года советскими войска
ми был занят Берлин. Гитлеровские 
армии, защищавшие Берлин, капитули
ровали, а спустя несколько дней Гер-] 
мания подписала акт о безоговорочной 
военной капитуляции. 5 июня от имени 

| правительств Союза Советских Социа
листических Республик, Соединенных 

| Штатов Америки, Великобритании и 
Франции была обнародована Деклара
ция о поражении Германии и о взя
тии на себя правительствами указанных 
держав верховной власти на всей тер- 

| ритории Германии. С момента занятия 
советскими войсками Берлина на тер
ритории советской зоны оккупации 
Германии установился твердый поря

док. Организовались местные органы 
самоуправления ' и созданы необходимые 
условия для свободной общественной в 
политической деятельности германского 
населения; Ввиду вышеизложенного 
приказываю:

I. Разрешить на. территории совет; 
ской зоны оккупации- в Германии обра
зование и деятельность всех антифа
шистских партий, ставящих своей целью 
окончательное искоренение остатков| 
фашизма, укрепление начал демокра- I 
тизма и гражданских св: бод в Герма
нии и развитие в этом направлении, 
инициативы и самодеятельности широ-- 
ких масс населений;

II. Предоставить трудящемуся насе- - 
лению советской ■ зоны оккупации в I 
Германии право об’единения в свобод-1 
ные профессиональные союзы и орга
низации в целях защиты интересов и 
прав трудящихся. Предоставить про
фессиональным организациям и объеди
нениям право заключать коллективные 
договоры с предпринимателями, а так
же организовывать страховые кассы и 
другие учреждения по взаимопомощи, 
культурно-просветительные и иные об
разовательные учреждения и организа
ции;

III. Все указанные в параграфе I и 
параграфе II антифашистские партий
ные организации и свободные про
фессиональные союзы должны зареги
стрировать свои уставы или программы 
деятельности в органах местного само- 
управления и у военных комендантов, 
представив им одновременно списки 
членов своих руководящих органов;

IV. Установить, что на все время 
осуществления режима оккупации, дея
тельность всех организаций, указан
ных в параграфе I и параграфе II, будет 
происходить под контролем советской

' военной администрации и в соответст
вии с издаваемыми ею инструкциями;

V. В соответствии с изложенным вы
ше, отменить все фашистское законо
дательство, а также все фашистские 
постановления, приказы, распоряжения, 
инструкции и т. п,, относящиеся к дея
тельности антифашистских политиче
ских партий и свободных профессиональ
ных союзов, направленные против де
мократических свобод, гражданских 
прав и интересов германского народа.

Главноначальствующий советской 
военной администрации Маршал 
Советского Союза Г. К, Жуков.

Начальник штаба советской 
военной администрации генерал 
полковник В. В. Курасов».

Журналист Элиот о необходимости 
организации, поисков Гитлера

Преступная бесхозяйственность
(Коллективное письмо)

Энергетическое хозяйство Талицкого 
комбината, возглавляемое начальником 
электроцеха Ржонсницким, находится в 
безобразном состоянии. Комбинат все 
время испытывает недостаток в элек
троэнергии, хотя электрооборудования 
хватило бы еще на два таких пред
приятия.

За 1943—44 годы из-за нарушений 
правил технической эксплбатации, от
сутствия технического надзора и про
филактического осмотра сгорело больше 
сотни дорогостоящих электромоторов, 
три возбудителя электрогенераторов и 

'свыше, двух тысяч электроламп, не про
служивших и четверти положенного 
срока.

Состояние электропроводки в некото
рых цехах противоречит самым элемен
тарным правилам техники безопасности 
и противопожарных мероприятий. В га

зогенераторной электростанции Ржонс- 
ницкий снял часть щита, оставив откры
тыми шины, находящиеся под током 
высокого напряжения.

Штат цеха работает бесконтрольно. 
Монтеры в рабочее время из • материа
лов комбината выполняют частные зака
зы. Да и сам Ржонсницкий так же по
ступает; 13 марта, например, без ведома 
администрации! с комбината вывезли два 
электромотора для Талицкого откормом, 

.ного пункта. За это механик пункта 
Добрыгин доставил на квартиру Ржонс- 
ницкого продукты питания и воз сена.

Рабочего цеха Форносова Ржонсниц
кий без стеснения использует на домаш
них работах: . сенокосе, рубке дров и 
прочее, засчитывая ему за это рабочие 
дни по цеху.

Долго ли будут терпеть такую «дея
тельность» начальника цеха?

О — Есть в Красноуральске «кочую
щая»- городская больница,—пишет тов. 
Близнюк.

— Она нё имеет постоянного помеще
ния и переезжает из одного здания в 
Другое; Мало того, на-днях больницу 
оставили без воды.

Между руководителями Медепла
вильного завода и Ново-Левинского 
рудника уже давно идёт спор о том, 
кто должен ремонтировать водопровод
ные трубы. В результате, очевидно, для 
того, чтобы ускорить разрешение этого 
вопроса, воду прикрыли. И вот уже в 
течение нескольких дней больница не 
имеет воды. А колодцев в районе боль
ницы нет.

О Дочь участника Великой Отечест
венной войны тоз. Дунаева в январе 
1943 года была положена в Свердлов-

Научная сессия Уральского
Лесотехнического института

Сегодня начинает свою работу 3-я 
научная сессия Уральского лесотехни
ческого института.

Институт в дни войны провел боль
шую научно-исследовательскую работу, 
направленную на развитие народного 
хозяйства страны, на усиление мощи 
Красной Армии, на быстрейшее восста
новление разоренных районов немецки
ми оккупантами. Только за 1944 г. бы
ло закончено 64 научно-исследователь
ских работы.

Больших успехов достигла кафедра 
биологических наук. Под руководством 
зав. кафедрой академика В. Н. Сукаче
ва была проведена большая работа по 
выявлению запасов сапропелей в озе
рах Свердловской, Челябинской, Кур
ганской и других областей и по иссле
дованию сапропеля с целью использо
вания его, как кормового -’и лечебного 
средства.

Живое участие в этой работе прини
мали кафедра химии древёсины, ру. 
«сводимая членом-корреспондентом Ака
демии наук Н. И. Никитиным и 
сотрудником кафедры доцентом А. Н. 
Пономаревым, кафедра органической и 
физической химии, руководимая доцен
том, кандидатом технических наук 
Е. М. Титовым.

:По заданию наркома лесной промыш
ленности СССР проведена большая ра
бота по комплексной теме «Рационали
зация лесного хозяйства Урала в связи 
с обороной страны». Исследования про
водились кафедрами лесоводства, так-

сации, древесиноведения и экономики 
лесного хозяйства под общим руковод
ством профессора орденоносца М. Е. 
Ткаченко при участии докторов сель
скохозяйственных наук профессоров Бо
гословского, Ванина, профессора Заха
рова и доцентов Байтина, Шаманика и 
Соловьева.

Специально организованная экспеди
ция выявила значительные запасы лес
ных массивов с выходом спёцсортимен- 
тов в таких участках леса, которые ра
нее были признаны выработанными. В 
1944 г. кафедрой проделана большая 
научная работа по теме «Лесовосста
новление и рационализация лесного хо
зяйства в послевоенный период».

Крупных результатов достигла ка
федра лесохимических производств под 
руководством лауреата Сталинской пре
мии, доктора технических наук ордено
носца профессора В. Н. Козлова. Раз
работанный профессором Козловым ме
тод получения смазочных и горючих из 
древесной смолы широко внедрен в 
производство и по проектам института 
в данное время построены дб 400 уста
новок.

Кроме того, кафедрой проведено ис
следование непрерывно действующей 
циркуляционной углевыжигательной пе
чи системы профессора Козлова. Для 
оказания технической помощи по стро
ительству и пуску Углехимкомбината 
на место выезжали бригады кафедры.

По заданию областного комитета 
ВКП(б) кафедра механизации лесораз-

работок под руководством зав. кафед
рой доцента В. Е. Печенкина зани
мается комплексной электрификацией 
производственных процессов в одном 
мехлесопункте треста Свердлес. Рабо
та эта имеет практическое значение, 
она поможет увеличить производитель
ность труда и снизить себестоимость 
продукции.

Работники кафедры транспорта леса 
под руководством зав. кафедрой канди
дата технических наук, доцента С. С. 
Петрова на одном из крупнейших за
водов Урала спроектировали для вы
возки древесины навесную железную 
дорогу с мотовозной тягой. Дорога пу
щена в эксплоатацию.

Вот далеко не полный перечень от
дельных научных работ’, которые про
ведены в Уральском лесотехническом 
институте.

Научная сессия заслушает 25 докла
дов,- из них 7 докладов ставятся для 
обсуждения на: пленарных заседаниях с 
привлечением широкого круга слушате
лей. На сессии будут работать секции: 
химическая и лесохимическая, деревооб
рабатывающая, лесохозяйственная и 
лекция механизации лесоразработок и 
транспорта. На научную сессию при
глашены представители научных учреж
дений, институтов, промышленных пред
приятий и наркоматов.

В. ВАСЕЧКИН. 
Зам. директора по научно
учебной работе Уральского 

лесотехнического института.

ский тубинститут. Правильное лечение, 
хороший уход оказали благотворное 
влияние на здоровье девочки. Сейчас 
она поправляется, чувствует себя хоро
шо'; Об этом с благодарностью пишет 
тов. Дунаев, который желает коллек
тиву Тубинститута успехов в работе.

<> В коллективном письме рабочие 
Уральского оптико-механического заво
да с возмущением рассказывают о са
моуправстве ряда работников ОРС’а. 
Осенью прошлого года рабочие сда 
ли в ОРС на хранение семенной карто
фель, чтобы получить его весной. Но, 
оказывается, Получить этот картофель 
не так-то легко. Начальник ОРС’а 
Кучин, кладовщик Телегина и весов
щик Саломахина выдают картофель, 
когда им вздумается и кому вздумает
ся. А не понравится им человек—и вов
се не выдадут.

О ТоВ. Нескевич из поселка Верх. 
Нейвйнск с возмущением рассказывает 
О плохой работе связи. Телефонная 
станция нуждается в немедленной ре
конструкции из-за неисправности аппа
ратуры; население поселка лишено воз
можности слушать радио; за получени
ем посылок жителям приходится самим 
ездить в районный центр, т. к. подвоз
ка посылок с вокзала не налажена. Обо 
всех этих непорядках знает заместитель 
начальника Областного управления свя
зи тов. Непомнящий, который приезжал 
в поселок; Той. Непомнящий даже обе
щал принять экстренные меры, но даль
ше этих обещаний так и не пошел.

О Тов. Курова, жена военнослужа
щего, сообщает-:

— Моя дочь Люба более двух меся
цев не посещала школу. Учительница 
Апполинария Михайловна Стрежнева 
хорошо позанималась; с девочкой; под
готовила ее за пропущенные дни. В 
результате Люба перешла во второй 
класс’ с хорошими отметками.

Автор передает спасибо тов. Стреж
невой.

НЬЮ-ЙОРК, и июня (ТАСС):
«Нью-Йорк геральд трибюн» поме

стила статью Элиота, в которой ком
ментируется указание Жукова, что анг
личанам и американцам следовало бы 
заняться расследованием Местонахож
дения Гитлера в настоящее время. 
Элиот призывает англичан и американ
цев серьезно заняться этим делом и не 
дать возможности Гитлеру спастись 
прй помощи Испании и Аргентины. 
Подчёркивая правдоподобность заявле
ния Советского Союза о том, что Гит
лер в настоящее время находится вне 
советской оккупационной зоны и по
этому надо думать, что ему удалось 
бежать; Элиот считает вполне логич
ным предположение, что Гитлер наме
ревался бежать в зону оккупации за
падных держав, где он рассчитывал на 
большие возможности обеспечить себе 
безопасность. «Если Гитлер бежал из 
Берлина, то, несомненно, его бегство 
было заранее тщательно подготовлено, 
а также было тщательно выбрано ме
сто, где он мог бы скрыться. Мало 
вероятно, чтобы Гитлер избрал совет
скую оккупационную зону для подоб
ного убежища. Гитлер презирал «упа
дочные» западные демократий, но он 
мог попытаться бежать на запад»

«Куда бы Гитлер не бежал, он дол
жен был бежать в пункт, находящийся 
в радиусе действия самолета • от Бер
лина. Наиболёе вероятно,. что это— 
Испания. Известно, что германские 

■беглецы прибывают в Испанию, может 
быть, с целью организовать бегство 
Гитлера. Известно, что Франко многим 
обязан Гитлеру, потому что Гитлер, 
установил власть Франко в Испании. 
Может быть, Франко нё решится пре
доставить Гитлеру открытое убежище, 
но он, возможно, желает помочь бег-: 
ству Гитлера. Общественный суд и

ПОПОЛНЕНИЕ 
ПРИИСКОВЫХ БИБЛИОТЕК

Обком союза рабочих золота и пла
тины посылает для пополнения прииско
вых библиотек' литературу на 16‘тысяч 
рублей. Книги направляются в Ис, Не
дель, Кытлым, Косью, Краснотурьинск 
и другие пункты.

Библиотеки - приисков пополняются 
произведениями Чехова, Соболева, био
графиями выдающихся людей—адмира
ла Нахимова, Сеченова, Стасова. Среди 
книг—брошюра тов. Калинина о мораль
ном облике нашего народа, фотовыстав
ки по биографии товарища Сталина и 6 
гражданской войне на Урале, научно- 
популярные брошюры на тему «Есть ли] 
жизнь на других планетах» и т. д.

Как уже известно из сообщения 
ТАСС от 6 мая* военными властями со
ветского фронта была арестована груп
па поляков во главе с генералом Оку- 
лицким по обвинению в организации 
террористических и диверсионных ак
тов, а также в содержании нелегальных 
радиопередаточных станций ® тылу со
ветских войск на территории Польши.

В настоящее время следствие по это
му \ делу, проведенное Главной Военной 
прокуратурой, закончено. По настояще
му делу привлекаются к судебной от
ветственности Окулицкий, Янковский? 
Бень, Ясюкович и др.—всего 16 чело
век.

Дело направлено в Военную Колле
гию Верховного суда СССР для рас
смотрения..

Слушание дела предполагается в 
ближайшие дни.

казнь человека, которому, по ■открыто
му. заявлению Франко, он обязан своим 
настоящим положением, не .укрепили бы 
позиции Франко, как в глазах испан
ского народа, так и всего мира. Вполне! 
возможно отправиться на' испанском 
судне в Южную Америку. Также 
вполне возможно прибыть на самолете 
В испанскую колонию Рио де Оро. и 
оттуда отправиться дальше на. судне. 
(Можно, наконец, вылететь из Рио де 
Оро в Бразилию и оттуда в Арген
тину. Для этой цели можно также ис
пользовать подводные лодки».
. Далее Элиот заявляет, что англичане 

и американцы не должны игнорировать 
подобные возможности бегства Гитлера, 
а вместо этого должны .предпринять 
все меры для его захвата. «Англичане 
и американцы должны использовать 
все средства для захвата .Гитлера, 
включая деятельность полиции или 
военные операции. Англичане и аме
риканцы должны, не колеблясь, ясно 
Изложить Франко свою позицию по это
му вопросу; Если это окажется необхо
димым, англичане и американцы долж
ны посредством применения вооружен; 
ных сил уничтожить режим Франко для 
того, чтобы Гитлер не мог спрятаться ..в 
Испании Подобные, действия англичан 
и американцев будут, полностью оправ
даны. Англичане и американцы обла
дают достаточными силами в . Европе 
для подобного шага, и поэтому они 
должны действовать немедленно по 
свежим следам Гитлера.; Они должны 
также рассмотреть возможность бег
ства Гитлера в Патагонию* где он бу
дет жить в районах, находящихся под 
контролем .правительства, которое не 
может считаться дружелюбным по От
ношению к целям, которые преследуют 
союзники»’.

ВОЙНА НА ТИХОМ ОКЕАНЕ
ЛОНДОН, 14 июня (ТАСС).
Как передает -агентство Рейтер, штаб 

об’единенного командования вооружен
ными аилами союзников в юго-западной 
части Тихого океана сообщает, что 
австралийские войска на острове Бор
нео, продвинувшись на 8 миль, заняли 
аэродром Бруней. Часть австралийских 
войск находится сейчас на расстоянии 
2 миль от города Бруней. Другие ча
сти высадились на западном побережье

острова Борнео в 2 милях к востоку от 
города Бруней.

Авиация союзников атаковала япон
ские об’екты на острове Формоза, по
бережье Малайского полуострова, а 
также в районах Кантона и Шанхая.

ВАШИНГТОН, 14 июня (ТАСС).-
Штаб тихоокеанского флота США 

сообщает, что американская авиация, 
базирующаяся на остров Окинава, 
произвела налет на авиабазы Канон и 
Кусира на острове Кюсю (Япония).

О ЧАСТИЧНОМ ОТВОДЕ 
АМЕРИКАНСКИХ ВОЙСК 

ИЗ СОВЕТСКОЙ 
ОККУПАЦИОННОЙ ЗОНЫ 

В ГЕРМАНИИ
БЕРЛИН, 13 июня (ТАСС).
13 июня с утра командование аме

риканских экспедиционных сил стало 
отводить американские войска в рай • 
оне города Хемниц, к западу от линии 
соприкосновения с войсками Красной 
Армии. Отвод совершен на фронте в 
50 километров и в глубину от 10 до 
20 километров

Наши войска/ продвигаясь вслед за 
американскими войсками, : вышли на 
восточный берег реки Мульде до горо
да Цвикклу и южнее вступили в горо
да Киршберг и Штютценгрюн.

На других участках войска союзни
ков еще не начинали отвод своих войск 
из зоны, подлежащей оккупации совет
скими войсками.

ПИСЬ’МО ШУБАШИЧА 
ПОСЛАМ США

И ВЕЛИКОБРИТАНИИ
БЕЛГРАД, 12 июня (ТАСС).
Сегодня в печати опубликовано сооб

щение агентства Танюг о том, что 
■министр иностранных дел Югославии 
Шубашич передал послам США и Ве
ликобритании- заявление правительства 
по поводу подписания военного согла
шения по вопросу о военной оккупа
ции Словенского приморья.-

Югославское правительство, говорит
ся в письме, «полностью отдает себе 
отчет в том, что насколько сильно 
попраны интересы и чувства югослав
ского насёления в Триесте, Истрии и 
Словенском приморье, а также всёго 
югославского народа в связи с тем 
фактом, что, по, требованию наших 
союзников, большая часть югославской 
армии должна быть отведена с терри
торий, освобожденных от ига против
ника ценой столь многих жертв, не го
воря уже о том, что почти все эти 
места, за Исключением Триеста, насе
лены главным образом югославами. Тем 
не менее, югославское правительство 
приняло это решение, чтобы со своей 
стороны избежать какого-либо, повода 
для возможных столкновений, чтобы 
сохранить братство союзного оружия, 
достигнутое в кровавой борьбе, и чтобы 
гарантировать укрепление мира в Евро
пе путём поощрения и укрепления хо
роших, отношений с союзниками.

Правительство Демократической фе
деративной 'Югославии уверено в том, 
что его решение ни в коей Мере не 
причинит ‘ущерба обоснованным нацио
нальным требованием Югославии или 
требованиям населения Триеста, Ист
рии и Словенского приморья, которое 
в ходе этой войны поднялось на борьбу 
Против общих врагов—фашистской Ита
лии и нацистской Германии — и самым 
красноречивым образом доказало свое 
желание войти в состав демократиче
ской федеративной Югославии, принеся 
огромные жертвы в интересах дела 
союзников»,

В письме говорится, что, как надеет
ся югославское правительство, приняты 
меры к тому, чтобы гарантировать ин
тересы местного словенского населения 
и Югославии при составлении деталь
ных условий, требуемых в военном 
соглашении. Югославские власти нико
го не высылали, ‘не конфисковали 
ничьей собственности и никого не под
вергали арестам, за исключением 
военных преступников и видных фа
шистов.

ИНТЕРНИРОВАНИЕ ФРАНЦУЗСКИХ 
СОЛДАТ В ДЕЙР.ЭЗ-ЗОРЕ

ПАРИЖ, 12 июня (ТАСС).
По сообщению агентства Франс 

Пресс, в Дейр-Эз-Зоре (Сирия) .ан
глийские власти интернировали некото
рое число французских солдат.

Ответственный редактор
Л. С. ШАУМЯН.

Государственный театр оперы 
и балета им. А. В* Луначарского
Сегодня СЕВИЛЬСКИЙ ЦИРЮЛЬНИК 
16-У1 ЧИО-ЧИО-САН
свердловский государственный 

драматический театр
Сегодня ТАК И БУДЕТ
16-У1 ДЯДЯ ВАНЯ
свердловский государственный 

театр музыкальной комедии
Сегодня ЗАПОРОЖЕЦ ЗА ДУНАЕМ 
16-VI СОРОЧИНСКАЯ ЯРМАРКА

Свердловский 
театр юных зрителей

Сегодня* нач. в 4 час. дня, абон. 21 и 25, 
ИВАН ЦАРЕВИЧ

16-У1, нач. в 7 час. вечера, абон. 28 и 34, 
_____СОН В ЛЕТНЮЮ НОЧЬ
Концертный зал Госфилармонии 
Сегодня КОНЦЕРТ. Участвуют солисты
Ленинградец. Акад» театра оперы и балета 
имени С; М. Кирова, Лауреат Сталинской 
премии, орденоносец Б* М* ФРЕЙДКОВ 
(бас), Л» М» Ерченко (сопрано), ордено

носцы Петрова, Фидлер (балет)а 
Начало в 10 часов вечера.

ГО С ЦИ Р н
Сегодня последний день 

МАТЧЕЙ ФРАНЦУЗСКОЙ БОРЬБЫ 
Распределение мест между лучшими 

БОРЦАМИ-ПОБЕДИТЕЛЯМИ.
С 16-У1 РУССКИЙ АТТРАКЦИОН 

при участии засл. арт. Республики
■ ■ИЯ Юрия ДУРОВА ■■■■
1ФПФИФНФ1КII * 11*11* II♦ IIФ ПФII*II •К'ФП'Ф!

Сад-театр имени Вайнера | 
Сегодня обновленная программа

*• гастроли артистов Московской эстрады» * 
Конферансье Г. А. Амурский. ?

* Начало в 10 часов вечера. Сад открыт * 
с 7 час. 30 мин. вечера*

Дом культуры железнодорожников 
Сегодня демонстрируется кинокартина 

БОЛЬШАЯ ЖИЗНЬ
Сегодня в кинотеатрах:

ОКТЯБРЬ— Светлый путь. Научно-популяр
ный (| ильм—Летние работы на огороде. 
В следующей программе—Иван Никулин- 
русский матрос* СОВКИНО—Таинственный 
остров. ТЕМП — Девушка спешит на свида
ние. МЮД — Кашей бессмертный. СТАЛЬ 

— Кашей бессмертный.
ГОСИППОДРОМ

7-УП БЕГА. Начало в 1 час дня.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ им. АНДРЕЕВА 
ПОНЕДЕЛЬНИК, 18 ИЮНЯ, |

I

Л""таоТь"ввТвХ етй Ая гх .*Е>?^«икн-,‘йКИ8!Й{8
О г'ЙЖноЛ 5ИСн'аЛУЕЙ!ЙЯ. V,- И., КУЗНВЦОВА-1., милчАНОБ Б. 3., НАУМКИН В. И», засл. арт. РСФСР НОВИКОВ А В• V арт ФЕДОРОВ К. А». ЧЕРМЕНСКАЯ К. В А‘ В”

У рояля:. АЗЕРЬЕР э. Я», СПИВАК Я. В.. УШАКОВА Н. В.
Начало в 9 час. 30 мин. вечера.

—___ РткРыта продажа билетов в кассе клуба.'
Н11Ж11т1тмм111П11Н1пшн1МЛ1П№11Н11111П111111111111!И!111111!1шн1111111т1|1нг||||||

| Приказом Народнрго Комиссариата Торговли Союза ССР от 26 мая 1945 г. № 178 
в коммерческих продовольственных магазинах ГЛАВОСОБТОРГА

| ЦЕНЫ СНИЖЕНЫ с 12 июня 1945 года ПРОТИВ ДЕЙСТВУЮ
ЩЕГО ПРЕЙСКУРАНТА:

на МЯСО и МЯСОПРОДУКТЫ 19%ВЫСЛТЛПАОЫ 23/О
20
25
24
20
26

в

на САЛО ПИЩЕВОЕ .
СЫРЫ... . . ’ ’
МАСЛО .ЖИВОТНОЕ ....
ХЛЕБОБУЛОЧНЫЕ ИЗДЕЛИЯ
САХАР. .... .
ПАПИРОСЫ .................................

и другие товары.

25%
15
17
21
25
24

РЫБОТОВАРЫ .....
КОНДИТЕРСКИЕ ТОВАРЫ 
МАКАРОННЫЕ ИЗДЕЛИЯ 
КРУПЫ . . . . . . . . .
КОНСЕРВЫ ОВОЩНЫЕ. 
МАСЛО РАСТИТЕЛЬНОЕ .

коммерческих ресторанах Главособторга цены снижены соответственно 
снижению цен на продукты в магазинах.

Л)№№Н1Н1Н111№11ШШ!111Н1111В1111К1ШП1!1И1111111Ш11Н111111Ш1)П111Ш|1111(1|1Ш1111Н||||||||||||11|1П1П!Ш1111!1

Свердловский АЭРОПОРТ ГВФ
| принимает от организаций ЗАКАЗЫ на полеты ПО ПЕРЕВОЗКАМ | 
| ПАССАЖИРОВ, ГРУЗОВ и БАГАЖА з города: Челябинск, Магнитогорск, Белорецк I 
I и другие; |
| Справки по телефону Д1-85-90, добавочный 12.

| Центральная сберегательная касса № 4902
Сталинского района

г РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 8 часов утра до 8 часов 30 минут вечера перерыва) з 
Адрес ЦСК № 4902, ул. К. Либкнехта, 23.

= Вновь возобновила работу Сберкасса № 4302/29 Сталинского района При 27 ПОЧТО- | 
г ВОМ отделении ПО ул. я. Свердлова, 33, работает с 10 часов утра до б часов = 
= вечера, кроме воскресных дней, ПРОИЗВОДИТ ОПЕРАЦИИ по вкладам, аккреди- = 
= тивам и проч. Е

МАРАР-КОСТЯК Мария Сергеевна, прожи
вающая в г. Свердловске ул. Ст. Разина, 
6-а, кв. 2, возбуждает Судебное дело о ра
сторжении брака с ее мужем МАРАР-КО
СТЯК Павлом Петровичем, проживающим 
г. Свердловск, ул. 8 марта, 36, общежитие. 
Дело будет рассматриваться в народном су
де 2-го уч. Ленинского р-на г. Свердловска.,

ХОХРЯКОВ Василий Кузьмич-, проживаю
щий г. Свердловск, ул, Мичурина. 220. кв. 
7, возбуждает судебное дело о расторжении 
брака с его женой ХОХРЯКОВОЙ Зинаидой 
Александровной, проживающей г. Свердлов
ск, ул. Ленина, 54, кв.* 314. Дело подлежит 
рассмотрению в народном суде 3 уч. Октябрь

ского р. г. Свердловска.
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